

An die Präsidentinnen und
Präsidenten der Sektionen der
SKG

Balsthal, 2. Juli 2025

Abschied nach 11 Jahren als Präsident der SKG

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Hündelerinnen und Hündeler,

Vielleicht haben einige von Ihnen bereits bemerkt, dass ich im Jahresbericht 2024 ein Stück weit Bilanz gezogen habe. Die Analyse der Aufgaben, die ich 2015 übernommen habe, die Umsetzung vieler Projekte sowie die kynologische und politische Entwicklung innerhalb unseres Verbandes haben uns gefordert und beschäftigt. Wir konnten die Mehrheit der gesteckten Ziele erreichen.

Aus persönlichen Gründen habe ich schweren Herzens und mit einem weinenden und einem lachenden Auge beschlossen, mein Amt auf die nächste Delegiertenversammlung nach 11-jähriger Tätigkeit in neue, frische Hände zu übergeben. Hände, die die nächsten Aufgaben, die bereits auf dem Tisch liegen, und auch die, die noch kommen werden, aus einem neuen Blickwinkel angehen können.

Herzlichen Dank Ihnen allen für das Vertrauen über die lange Zeit und die teilweise herausfordernde, aber immer hervorragende Zusammenarbeit.

Ein großes Dankeschön von Herzen für die vielen tollen Stunden mit und ohne Hunde, in denen ich gemeinsam mit Ihnen für die Stärkung unseres gemeinsamen Ziels – die Verbesserung des Stellenwerts der Hunde in unserer Bevölkerung – tätig sein durfte.

In diesem Sinne wünsche ich der SKG als Verband, allen Mitgliedsvereinen und Ihnen als engagierte Volontäre für die nächsten Jahre weiterhin eine positive Entwicklung.

Geschäftsstelle/
Secrétariat
Thalstrasse 49
CH-4710 Balsthal
+41 (0)31 306 62 62
www.skg.ch
info@skg.ch

Herzlichst

Schweizerische Kynologische Gesellschaft SKG



Hansueli Beer
Präsident

